

年 組 名前 :

# Go To 東京追加 県内観光業は歓迎 「紅葉に間に合った」



人がまばらな昇仙峡のロープウェイ乗り場。関係者からは「Go To トラベル」の東京追加を歓迎する声が上がった  
＝甲府市猪狩町

## 感染拡大懸念する声も

観光支援事業「Go To トラベル」の対象に10月から東京都が追加される方針となったこと、苦境にあえぐ山梨県内の観光・宿泊業者は歓迎した。東京からの来訪者は県内観光の「得意客」で、関係者は「紅葉シーズンに間に合った」と期待を掛ける。一方、東京の感染者は減少しているものの、依然高い水準で推移し、「県内での感染拡大は避けなければ」と複雑な胸中を明かす声も聞かれた。(報道部、地域報道部) Ⅱ本文記事1面

「東京が解禁になれば、宿市の石和温泉観光協会の山下泊施設をはじめ、周辺の飲食安広会長は期待を込めた。石店にも活気が広がる」。笛吹和温泉は関東近郊からの客が多く、特に東京が占める割合は高いという。大半の宿泊施設で県が感染対策にお墨付きを与える「グリーン・ゾーン認証」を取得しているといい、「感染対策は徹底している」と強調した。

県旅館ホテル生活衛生同業組合によると、東京都内からの宿泊客は1割超を占めるといい、笹本健次理事長は「東京はとてつもなく大きなマーケットだ」と説明。9月の4連休以降は旅行需要の落ち込みを懸念していたといい、「間違いなく追い風になる」と期待を寄せた。

身延・下部温泉郷の「ホテル守田」によると、2カ月の休館を経て6月に営業を再開し、7月の「Go To」開始以降、客足は戻りつつある

(2020年9月12日付 山梨日日新聞 26面)

### 問1

「Go To トラベル」の対象に10月から東京都が追加される方針となりました。

「苦境にあえぐ県内の観光・宿泊業者にとって追い風になる」と歓迎する声がある一方、「県内での感染拡大は避けなければならない」と懸念する声など、さまざまな声が出ています。

あなたは、どのように考えますか。

.....

.....

.....

.....

が、例年の6割ほど。依田武司社長は「秋の行楽に向け、東京からの集客を期待したい」と話した上で、「感染者を出さないように対策を徹底したい」と語った。

甲府・昇仙峡観光協会の声沢卓夫会長は「秋の紅葉シーズンに間に合っよかった」と喜びつつも、東京で感染者が連日100人を超える状況に、「移動が活発になれば、感染拡大のリスクはつきまとう」と複雑な心境を打ち明ける。「来てくれることに感謝しつつ、万全の感染対策をして迎え入れたい」と語った。